

# 信夫山国道トピックス

平成15年9月10日

筆 9 号

## **村喬名林财采用者決定**

~優秀作に選ばれた8名の方の表彰式が行われました。

一般国道4号、本宮拡幅事業区間にあります3つの橋梁の橋名板を、近郊の児童・生徒を対象に募集したところ、261名の方より応募がありました。たくさんのご応募ありがとうございました。これらの作品について、先日選考会が開かれ厳正な審査の結果、次の方々が選ばれました。

また、「橋名板採用者の表彰式」は8月27日(水)に本宮町役場において行われました。

皆さんの身近な道路に架かる橋に、まもなく選ばれた作品が橋名板となり取りつけられる予定です。大切にしていきたいものですね。



### <橋名板表彰者>

本宮町立本宮小学校(百日橋)

5年2組 小沼 なつみさん (漢字) 6年1組 森 湧平さん (ひらがな) 4年1組 渡辺 綾香さん (河川名)

本宮町立本宮まゆみ小学校 (安達太良大橋)

6年2組寺島歩さん(漢字)6年1組鈴木未来さん(ひらがな)6年1組後藤奈津子さん(河川名)

本宮町立本宮第一中学校 (戸崎跨道橋)

1年2組 野内 里奈さん (漢字) 1年5組 市川 佳奈さん (ひらがな)

# 

# 現場見学会開催

8月7日に、県内農業工学系高校教諭の方々が、 一般国道13号西道路で施工中の、泉高架橋上 部工工事現場見学会が行われました。

現場では、上部工工事の施工順序、施工方法、 使用材料等について説明され、主桁内部に組立、 設置されている鉄筋、PC鋼線等について質疑応 答が活発に行われました。

工事概要:上部工工事(コンクリート橋)

施工延長 200m 進捗率 35%

(8月現在)

